
令和５年度 第４回 三方原中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和６年２月１９日（月） １５時００分から１６時３０分まで 

２ 開 催 場 所    三方原中学校 被服室 

３ 出 席 委 員    中川 秀三、鈴木 登志郎、木下 直樹、佐藤 京子 

岡本 秀人、中村 雅俊、白石 優、三輪 さやか 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ オブザーバー 澤木 克彦（三方原協働センター所長）         

６  学      校  佐藤 安彦（校長）、渡辺 博幸（教頭）、内山 靖行（主幹教諭） 

          坪井 研(ＣＳ担当)、外山 直世(ＣＳディレクター) 

７ 傍  聴  者  なし  

８  会議録制作者  ＣＳディレクター 外山 直世、ＣＳ担当 坪井 研 

９ 議長の選出   

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、中川会長から白石委員を推挙 

  する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

10 協 議 事 項  

（１）令和５年度 学校関係者評価について 

（２）学校運営協議会の自己評価について 

（３）令和６年度学校運営の基本方針の説明と承認（校長） 

11 会 議 記 録 

  司会の白石委員から、委員総数８人のうち８人の出席があり、過半数に達しているため、

会議が成立している旨の報告があった。 

（１）令和５年度 学校関係者評価について 

 ・「あなたは困った時などに先生に相談することができますか」の設問に対し、「あまり思わ

ない」と「思わない」の数が多いのが気になる。（鈴木委員） 

 ・昨年と変動はないが、数値としては気になると感じている。ご指摘を受けたので、重く受 

け止めるようにする。（内山教諭） 

・２年生のパーセンテージが特に高いが、２年生は不安定な時期なのかとも思う。３年生に 

なれば、落ち着いてきて意識も変わってくると思う。（白石委員） 

（２）学校運営協議会の自己評価 

 ・様々な議題について、活発で、建設的な話し合いができて良かった。  

・前半は、地域学習の話題が多かった。いろいろな相談や協力ができたと思う。 

 ・地域に配られる学校だよりやホームページで情報発信をしているが、ホームページは学校 

関係者しかあまり見ないと思う。協議会の取り組みを積極的に発信していけるとよい。 

（３）令和６年度学校運営の基本方針の説明と承認 

 ・校長より来年度の目標、目指す生徒像、生徒育成の指針、本校職員としての心構え、重点

課題などが説明され、承認された。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


